
 

 
 
 
 

Noroña anuncia reunión con Monreal y Adán 
Augusto: 'hay que hacer la unidad', afirma 

 

 
 
Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, anunció que ya 
alista una reunión con Ricardo Monreal y Adán Augusto López, quienes tuvieron una serie 
de diferencias a causa de presuntas irregularidades legislativas. "Hay que hacer la unidad y 
superar el diferendo", agregó el legislador.  
 
Durante una transmisión en vivo a través de sus redes sociales, Noroña adelantó que la 
reunión con Ricardo Monreal y Adán Augusto López se realizará el lunes, aunque no ofreció 
mayores detalles respecto a los temas que se abordarán. Además de que consideró que 
Monreal tiene "cosas positivas".  
 
En la misma transmisión, Noroña coincidió con Adán Augusto respecto al recorte de "260 
millones de pesos" en el Senado, mismo que fue aprobado por la Cámara de Diputados en 
el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025. Incluso, declaró que no había 
entendido las decisiones de la también llamada Cámara Baja durante esta semana.  
 
Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, defendió al coordinador de la 
bancada de Morena, Ricardo Monreal, quien aseguró que "cuenta con el apoyo de sus 
compañeros". Además de que le pidió a Noroña alejarse de las suspicacias, deslices o 
"infidencias" que contribuyan "a una polémica mayor".  
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¿Qué ocurrió entre Monreal y Adán Augusto?  
El pasado viernes, el coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República, 
Adán Augusto López, acusó a Ricardo Monreal por aprobar un recorte presupuestal para la 
Cámara Alta, además de que lo señaló por presuntos contratos simulados mientras fue el 
titular de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en el Senado.  
 
De acuerdo con Monreal, la Cámara de Diputados jamás aprobó un recorte presupuestal 
para el Senado, sino que hubo un aumento del 3 por ciento. Afirmó que dicho órgano 
legislativo puede desempeñar su función con tal presupuesto, "perciben más de lo doble 
que las diputadas y los diputados", dijo.  
 
Monreal también agregó que Adán Augusto tenía conocimiento del PEF 2025 y hasta 
expresó su beneplácito; respecto a los presuntos contratos simulados, el ahora diputado 
dijo que hay licitaciones y auditorías públicas al respecto, "ahí están en los oficios y los 
resultados de ellas", remarcó.  
 
A su vez, Adán Augusto anunció que presentaría nuevas pruebas sobre estos presuntos 
contratos, con la finalidad de que se terminen "los vicios" en el Legislativo. Inclusive, la 
presidenta Claudia Sheinbaum le ha pedido moderación a ambos funcionarios, sobre todo 
durante el final de periodo de sesiones. 
 
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/12/15/norona-anuncia-reunion-con-
monreal-adan-augusto-hay-que-hacer-la-unidad-afirma-844964.html  
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